

Precios de suscripción.

Con la Correspondencia 12 rs.
mes y 35 tres; y LA PAZ sola 18
rs. trimestre en Murcia; 21 sue-
ra, y 42 en ultramar y el estra-
ñero.

Los anuncios sueltos de esta
provincia á 12 mrs. linea y en los
demás puntos á los precios de ta-
rifa.

LAPAZ,
DIARIO DE MURCIA.

Este periódico se reparte después de la llegada del correo de Madrid.—Publica entre otras noticias de interés todos los anuncios de minas del Boletín oficial, y las subastas de dicho Boletín y del de Bienes nacionales.

Estado sanitario de esta ciudad del dia 9 de agosto.

Enfermos existentes del dia anterior	56
Inviadidos	49
Curados	13
Fallecidos	21
Quedan	71

SECCION DE NOTICIAS.

Profusamente circula por Madrid la contestación del Sr. D. Agustín Estéban Collantes al célebre manifiesto del señor Mora sobre el expediente de los 130,000 cargos de piedra. En dicho documento, como es de suponer, el señor Collantes rechaza categóricamente todas las acusaciones que le ha dirigido el antiguo director general de Obras públicas. Este desgraciado negocio queda todavía en pie, porque á vueltas de tan poderosos argumentos aducidos por uno y otro competidor, solo se advierte hasta ahora una absoluta falta de pruebas bastante fehacientes para que la opinión sobrescitada con esta polémica forme un juicio inviolable, único resultado de ella. El Sr. Collantes no se limita á contestar al Sr. Mora, sino que se revuelve de paso contra esa misma opinión y contra los que él llama enemigos de su partido.

— La Semana de Albacete, correspondiente al 7 del actual, se compone en su mayoría de puntos suspensivos.

— El Sr. Estéban Collantes califica de amigos del Sr. Mora al Sr. Calderon Collantes y al Sr. Cánovas del Castillo, sin duda por que llamaron la atención del Senado hacia la conducta observada por sus defensores, acusando á última hora al ex-director de Obras públicas. Creemos, dice *El Correo autógrafo*, que ni el Sr. Calderon Collantes ni el Sr. Cánovas tengan ó hayan tenido jamás relaciones de amistad con el Sr. Mora, pero tenemos alguna motivo para suponer, que si les dieran á escoger entre la amistad del Sr. Mora y la del Sr. Estéban Collantes, preferirían con mucho la del primero, aparte de la situación en que se halla.

— En algunos pueblos de la provincia de Alicante parece que la cosecha de

maíz ha padecido bastante por causa del calor. Igualas noticias tenemos de diferentes puntos de Valencia.

— En Orihuela se ha perdido la cosecha de la pita, muy importante en aquel país.

— El *Diario Español* ha publicado una nueva carta del Sr. Mora contestando al comunicado del primo de don Agustín Estéban Collantes Sr. Sanmillán. Esta carta como la anterior del mismo Mora tiene la circunstancia de que aduce el testimonio de varias personas, y se ratifica en su propósito de hacer uso de armas de bastante buen temple, que no quiere se enmoezcan por falta de uso. Creemos llegada la hora de que desocupe su arsenal, si tan provisto se halla. En las palabras del señor Mora se advierte no sabemos qué otra de franqueza ó hipocresía que lleva la convicción al ánimo mas prevenido en su contra.

— En Roma se ha celebrado el dia 30 un oficio fúnebre en honor de los victimas de Italia. Las tropas de la guardia asistieron á este acto solemne, y al entrar en la iglesia se les repartió copia de una inscripción del catafalco.

— Dice el *Diario mercantil de Tarragona*:

— En los escasos días que cuenta de existencia la Caja de Descuentos de esta capital, segun tenemos entendido, se han hecho por la misma muchas operaciones ventajosas para el establecimiento. Tiene en él su cuenta corriente las principales casas de nuestro comercio, se nota bastante movimiento, y la marcha que sigue es buena, lo cual dará en lo sucesivo útiles resultados.

— La municipalidad de París ha votado un crédito limitado á favor del prefecto del Seine, con destino á las fiestas del 15, que superarán en magnificencia á las de los años anteriores.

— Ochenta mil hombres del ejército de Italia bordan ese dia su entrada oficial en París. El emperador se situará para el desfile en el centro de la plaza Vendôme, al pie de la severa columna de Napoleón I.

— Hemos oido decir que el Sr. Pas-

Puntos de suscripción.

En Algeciras en la administración, Sr. Lorenzo, 14; en Madrid en el Centro de publicidad, Sif-va, 58, bajo; en las provincias en las redacciones de los periódicos; en la Habana Dr. Benito G. Tatago, Olíspas, 14, y en París D. C. A. Navayeda, Rue d' Hauteville, 15.

tor, cuñado del Sr. Mora, iba á denunciar de injuria y calumnia ante los tribunales al Sr. Estéban Collantes por algunas frases que contra él se ha permitido insertar en su contestación al manifiesto del Sr. Mora, cuya contestación publicó íntegra la *Correspondencia tipográfica*.

— Una carta de Leiria (Portugal) dice, que en una compañía ecuestre que últimamente ha estado allí, trabajaba un niño de diez años que fue comprado por el director de la compañía en 1600 reales. Llevábale su madre en brazos, pues aun mamaba el niño, cuando el director, encontrando en él precoz disposiciones, hizo proposiciones á aquella madre desnaturizada que se lo cedió por el expresado precio. Hoy el niño no sabe de quién es hijo, ni su dueño lo sabe tampoco.

— Decididamente, el boulevard de los Italianos en París se ha convertido en colonia española. La affluencia de españoles es este año mayor que en los anteriores. Entre las personas notables llegadas en estos últimos días, se cuentan los señores Rosalía, brigadier Zaldívar, Espinosa, y la bella duquesa de Medina del Campo.

— Se ha dicho que el Sr. Collantes llegaría dentro de tres ó cuatro días.

— Dice el *Organo*, periódico de Teruel:

— El Sr. Gobernador civil de esta provincia, ha promovido una suscripción, con el laudable objeto de indemnizar en parte á los labradores que sufrieron las consecuencias del incendio ocurrido en la tarde del 24 de julio.

— Su señoría se ha suscrito por 300 reales, y por 100 cada uno de los consejeros provinciales. Además ha invitado á los empleados públicos de la capital, á fin de que contribuyan con lo que buenamente puedan.

— Parece que el ayuntamiento seguirá el ejemplo de la autoridad superior, abriendo la suscripción é invitando al vecindario.

SECCION DE SUBASTAS.

— El dia 29 del actual y hora de las diez de sa-mañana se celebrará público rema-

